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Home Economia Comunicati Ambiente Parma

Bonifica Parmense: Bilancio positivo e aumento delle risorse da destinare

BONIFICA PARMENSE: BILANCIO POSITIVO E
AUMENTO DELLE RISORSE DA DESTINARE
Scritto da  Consorzio Bonifica Parmense Mercoledì, 25 Luglio 2018 06:34 Stampa Email

Grazie ad una gestione oculata e all'efficienza organizzativa il Consorzio destinerà ulteriori 400 mila euro alla difesa

idraulica del nostro territorio e alla mitigazione del dissesto idrogeologico montano

Parma – Il Consorzio della Bonifica Parmense ha approvato unanimemente nei giorni scorsi il bilancio consuntivo di

esercizio 2017 consegnando al comprensorio governato sotto il profilo idraulico la proiezione di un ente in salute, in grado

di operare con continuità ed in modo capillare nelle diverse aree del nostra provincia per le sue competenze specifiche.
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ULTIMI DA CONSORZIO BONIFICA PARMENSE

Il nuovo pozzo del Torrano porterà l'acqua a 1.850 ettari

di colture tipiche.

La Bonifica Parmense incontra a Roma il Ministro delle

Politiche Agricole Gianmarco Centinaio

Fabbisogno idrico e crisi. Nuovo summit al Consorzio

di Bonifica Parmense

Fabbisogno idrico e possibili crisi, nuovo summit al

Consorzio di Bonifica tra tutti gli enti coinvolti

Valore e tutela dell'acqua, il Caso DMV

ARTICOLI CORRELATI (DA TAG)

I migliori pasticceri italiani a Parma per la Notte dei

Maestri del Lievito Madre - FOTO

in Food

Lattiero Caseario Prezzi in discesa per il Burro e la

Panna.

in Agroalimentare Emilia

I Giardini della Paura: la pluripremiata commedia

vampiresca "What We Do In The Shadows – Vita da

Vampiro"

in Dove andiamo? Parma

Le azioni di riorganizzazione operate dalla governance consortile hanno consentito di poter contare su un bilancio in linea

con i precedenti per quanto concerne l'ammontare dei contributi dei consorziati, circa 12 milioni euro e con una nota

positiva finale per il nostro territorio. Infatti, al netto dei finanziamenti destinati ad investimenti in manutenzioni ordinarie e

straordinarie programmate o di emergenza, progettazioni dirette o svolte per conto di altri enti con competenza territoriale

e dei relativi costi di esercizio per la realizzazione degli interventi di quotidiana operatività, la Bonifica ha generato un

avanzo virtuoso di esercizio di oltre 400 mila euro che il Consorzio di Bonifica Parmense stesso destinerà per interventi in

pianura e Appennino in egual misura.

Nell'occasione, davanti ai consiglieri dell'ente, il Presidente Luigi Spinazzi ed il Direttore Generale Fabrizio Useri

hanno rimarcato il proficuo rapporto con le amministrazioni locali del territorio: elementi sinergici essenziali che

rappresentano il denominatore comune per ottenere risultati apprezzabili a tutela delle comunità. Tra i diversi lavori

ultimati quest'anno portati ad esempio positivo: la riqualificazione urbana mediante tombamento del Canale Vecchio e

raccordo tra lo stesso canale ed il Rio Scagno a Fontevivo, la progettazione esecutiva per il miglioramento e

l'adeguamento dei sistemi di adduzione e delle reti di distribuzione nel comparto irriguo del Canale Naviglio (in attesa di

finanziamento ministeriale), i lavori di prevenzione di fenomeni di allagamento sul Rio Mendolla in Comune di Collecchio.

All'approvazione del bilancio consortile è seguita quella del sistema di gestione della sicurezza sul lavoro (ultimo atto del

lungo percorso del Modello Organizzativo e di gestione del D.Lgs. 231 che ha come obiettivo la certificazione dell'Ente

riguardante la sicurezza e la salute di dipendenti, collaboratori, terzi che operano per il Consorzio e di coloro a vario titolo

usufruiscono dei molteplici servizi del Consorzio stesso

Pubblicato in  Comunicati Ambiente Parma

Tag:  Territorio Parma  bonifica parmense  ambiente
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ANNO 3° MERCOLEDÌ, 25 LUGLIO 2018 - RECTE AGERE NIHIL TIMERE   

 

Giornale Politico - Artistico - Amministrativo - Letterario e Teatrale

 

Prima Bagni di L. Barga Borgo a M. Castelnuovo Mediavalle Garfagnana Ce n'è anche per Cecco L'Evento

Confcommercio Rubriche Brevi Sport Cinema Meteo Lucca Viareggio Massa e Carrara Pistoia

GARFAGNANA : PIEVE FOSCIANA

Cibo, scuola estiva per studenti al Sillico
mercoledì, 25 luglio 2018, 14:02

Anche quest'anno, come ormai da 8 anni, il

paese di Sillico, nel comune di Pieve Fosciana

in Garfagnana è animato dalla presenza di 19

studenti europei ed extra europei della Summer

School dell'Università di Pisa dal titolo "Food

and Innovation in Rural Transition: the Tuscany

case", accompagnati da tutor e docenti

dell'Università di Pisa. La scuola estiva si svolge

dal 30 giugno al 27 luglio sotto la guida dei

docenti di economia agraria dei Dipartimenti di Scienze Veterinarie e di Scienze Agrarie,

Alimentari e Agro-ambientali. 

La scuola è collegata a un importante programma europeo: l'International Master of Rural

Development (IMRD) e Ekafree, EU-Erasmus Mundus. Il corso affronta i temi

dell'innovazione, della transizione e dello sviluppo sostenibile nelle zone rurali e

nell'agricoltura e, in particolare, del ruolo delle piccole aziende agricole nello sviluppo

rurale sostenibile. L'area della Garfagnana, da questo punto di vista, fornisce materiale di

studio di particolare interesse per la vivacità del sistema delle imprese agricole presenti,

oltre che per le innovazioni che queste propongono come territorio nel suo complesso.

La scuola ha una prospettiva multidisciplinare e vuole formare studenti internazionali dotati

di maggiore consapevolezza e di competenze nuove nella valorizzazione

economica,sociale e ambientale e a supporto della sostenibilità del futuro delle aree

rurali.Gli studenti vivono immersi in un contesto rurale attivo, assistono a lezioni tenute da

docenti dell'Università di Pisa e di Firenze e da professionisti dello sviluppo

rurale,partecipano a visite di studio ad aziende e cooperative agricole della Garfagnana e a

momenti di confronto e di dialogo diretto con gli agricoltori, gli amministratori e la

cittadinanza. Venerdì 13 luglio i ragazzi hanno incontrato un rappresentante dell'Unione

dei Comuni della Garfagnana e i partner europei del GAL MontagnAppennino del progetto

Rural Skills. I 16 partner hanno partecipato ad un confronto con gli studenti del Summer

School riguardante tematiche come il turismo rurale, il policy making dello sviluppo

rurale,la salvaguardia delle biodiversità e dell'ecosistema, condividendo le proprie

esperienze eportando suggerimenti e nuove idee utili ad accrescere le competenze

specifiche di tutti i partecipanti, e a promuovere la cooperazione tra tutti gli operatori. Nella

settimana successiva, il 18 luglio, è stata la volta di agricoltori e operatori della

Garfagnana che con motivazione, competenza e passione hanno risposto alle numerose

domande e interviste formulate dagli studenti.Un ringraziamento particolare da parte dei

coordinatori va alle istituzioni locali della Garfagnana che con piena disponibilità

continuano a garantire supporto e attenzione alle attività organizzate dalla Scuola

dell'Università di Pisa sul territorio, mettendo a disposizione le conoscenze e le

esperienze pratiche maturate in questi anni.

Gli studenti, da parte loro, presenteranno pubblicamente il giorno venerdì 27 luglio presso

l'Unione dei Comuni a Castelnuovo di Garfagnana alle ore 9.30, i loro elaborati finali

informa di video e, quindi, pienamente accessibili a quanti vorranno partecipare. I

ALTRI ARTICOLI IN GARFAGNANA

Cerca

Supporters

RICERCA NEL SITO

Vai
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video,oltre che rappresentare una lettura da parte di occhi esterni al (e del) territorio della

Garfagnana, evidenzieranno gli elementi di forza dei percorsi di sviluppo locali, le soluzioni

innovative adottate dalle imprese, ma anche le possibili azioni di miglioramento da avviare.

Saranno presenti come interlocutori speciali l'Università di Pisa, Alessandra De Renzis

(Autorità di Gestione del POR FESR Regione Toscana), Paolo Tartagni (CIA Toscana

Nord), Pamela Giani (Consorzio di Bonifica Toscana Nord), Antonella Poli (IAT

Garfagnana).

Come sempre, anche quest'anno, l'accoglienza, l'ospitalità e la disponibilità degli abitanti

del Sillico, stanno facendo sentire gli studenti dei membri attivi della loro

comunità,rendendo la Summer School ancora più speciale per i loro partecipanti.

 

Questo articolo è stato letto 17 volte.

mercoledì, 25 luglio 2018, 02:31

Disagi alla viabilità a Piazza, la
minoranza:
"L’amministrazione fornisca
spiegazioni"
Il gruppo consiliare di minoranza di

Piazza al Serchio attacca

l'amministrazione comunale dopo la

decisione di chiudere per asfaltatura

la sr 445 paralizzando, di fatto, tutta

la circolazione del paese

mercoledì, 25 luglio 2018, 02:10

Inaugura a Gorfigliano la
mostra "La Madonnina dei
Cavatori"
Verrà inaugurata sabato 28 luglio alle

15 a Gorfigliano, presso la Sala

Pancetti, la mostra fotografica di Yuri

Damiano Brugiati "La Madonnina dei

Cavatori". Un vero e proprio reportage

fotografico relativo ai festeggiamenti

svoltisi nei vari rioni di Gorfigliano ad

agosto 2017 in occasione del 70°

anniversario della Madonnina dei

Cavatori

martedì, 24 luglio 2018, 16:59

Orto dell’alpinismo lento:
l’agricoltura naturale proposta
da Mangia Trekking
Mauro Tonelli, associato del Mangia

Trekking, che in un  paese con archi e

pietre a vista, oltre che procedere nel

recupero dei terreni, ha fatto nascere

il primo orto sinergico del territorio

lunedì, 23 luglio 2018, 23:30

La Libellula vola... in
Garfagnana. Fosciandora si
schiera: "No al
pirogassificatore, contrasta con
lo sviluppo della valle"
Dal piccolo comune di Fosciandora

un "no" secco al pirogassificatore alla

Kme di Fornaci e un invito agli altri

comuni della Garfagnana (e in

particolare Castelnuovo) a rompere il

preoccupante silenzio sulla

questione. Il 3 ottobre intanto è

previsto un incontro pubblico sui dati

aggiornati di mortalità e ricoveri in...

lunedì, 23 luglio 2018, 15:34

La Sagra dei Maccheroni scalda
i motori per il week-end
L’edizione numero 42 ha avuto inizio

sabato 21 luglio e continuerà in

questa questa settimana con il week

end conclusivo di programmazione

nelle date 27, 28 e 29 luglio.

L’accesso all’area sarà ad ingresso

libero
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ANNO 5° MERCOLEDÌ, 25 LUGLIO 2018 - RECTE AGERE NIHIL TIMERE   

Giornale Politico - Artistico - Amministrativo - Letterario e Teatrale

Prima Cronaca Politica Economia Cultura Piana Sport Confcommercio Rubriche interSVISTA Brevi

Cecco a cena L'evento Enogastronomia Sviluppo sostenibile Formazione e Lavoro Cuori in divisa A.S. Lucchese

Teatro del Giglio Comics Necrologi Meteo Cinema Garfagnana Viareggio Massa e Carrara Pistoia

Ritardi del servizio postale nella consegna degli
avvisi di pagamento a Lucca, il Consorzio
proroga la scadenza delle bollette al 31 luglio,
senza alcun onere aggiuntivo per i cittadini
mercoledì, 25 luglio 2018, 14:21

“Relativamente agli avvisi di pagamento del contributo consortile, inviato dagli uffici ai

consorziati con scadenza al 20 luglio scorso, alcuni cittadini ci segnalano ritardi – anche

importanti – nella consegna delle bollette da parte del servizio postale. Tali rallentamenti

sono da imputare, in maniera totale ed esclusiva, al fornitore, incaricato del recapito degli

avvisi nelle case. Scusandosi con gli utenti per il disagio arrecato, e riservandosi di

rivalersi sul servizio postale, il Consorzio evidenzia che la scadenza per il pagamento del

contributo è posticipato al 31 luglio 2018”.

Così il Consorzio di Bonifica 1 Toscana Nord, con una sua nota ufficiale.

“La scadenza è prorogata all’ultimo giorno di luglio – sottolinea il Consorzio – senza,

naturalmente, alcun onere aggiuntivo per i cittadini”.

1
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ANNO 6° MERCOLEDÌ, 25 LUGLIO 2018 - RECTE AGERE NIHIL TIMERE   

Giornale Politico - Artistico - Amministrativo - Letterario e Teatrale

Prima Cronaca Politica Cultura Economia Sport Enogastronomia Confcommercio Ce n'è anche per Cecco a cena

Rubriche interSvista L'evento Brevi Massarosa Camaiore Pietrasanta Forte dei Marmi A. Versilia Meteo

Cinema Lucca Garfagnana Massa e Carrara Pistoia

PIETRASANTA

Pulito e calibrato anche il fosso del 115, neo
amministrazione al lavoro anche in via Cava tra
l'Aurelia e via Zanbelli
mercoledì, 25 luglio 2018, 14:56

Pulito e calibrato il canale del 115 tra via del

Lago e la linea ferroviaria in località Montiscendi.

Il canale, che raccoglie le acque dell'impianto di

sollevamento del sottopasso, è considerato uno

degli snodi strategici per il deflusso delle acque

meteoriche ed era già stato interessato, a

ottobre, da una maxi azione di pulizia e

rimozione nel tratto a mare tra via del Lago e via Porta sollecitata dall'allora

amministrazione Mallegni ed eseguita dal Consorzio di Bonifica.

Ultimato in pochi giorni un altro intervento di manutenzione straordinaria molto importante

di lotta al dissesto idrogeologico e difesa del suolo, in vista della prossima stagione delle

piogge. Interventi, quelli messi in agenda dalla neo amministrazione comunale guidata

da Alberto Giovannetti che hanno l'obiettivo di migliorare il deflusso delle acque ed

abbassare così il rischio di allagamenti ed esondazioni di case, terreni e capannoni in

caso di piogge. "Come annunciato negli scorsi giorni – spiega Francesca Bresciani,

Assessore ai Lavori Pubblici – abbiamo impresso una accelerazione a tutte quelle che

sono le situazioni di potenziale criticità. Dobbiamo essere pronti anche a situazioni

estreme come bombe d'acqua e piogge fuori stagioni che sono sempre più frequenti. La

manutenzione del reticolo idrico è una delle priorità della nostra amministrazione insieme

a decoro, pulizia, contrasto al degrado ed il delicato tema del consumo del suolo anche

alla luce dei recenti dati diffusi da Ispra".

Anche il canale che corre lungo via Cava, a Ponterosso, è finito sotto la lente di

ingrandimento della nuova amministrazione comunale dopo l'incontro con i residenti di tre

settimane fa con tanto di sopralluogo. "Il canale è già stato interessato dall'intervento di

taglio dell'erba e delle piante infestanti, effettuato negli scorsi giorni, e di pulizia delle

condotte interrate. E' stato inoltre ricalibrato. Il nostro obiettivo – conclude la Bresciani - è

arrivare progressivamente a gestire la manutenzione del reticolo idrico di nostra

competenza programmando gli interventi con i tempi giusti per assicurare, a tutto il

territorio, una serenità idrogeologica".

 

Questo articolo è stato letto 3 volte.

ALTRI ARTICOLI IN PIETRASANTA

mercoledì, 25 luglio 2018, 14:11

Il premio Paganini Fedor
Rudin e la scoperta del grande
compositore Kara Karayev:
serata evento per Pietrasanta
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Di Maggio, Ferrara e Stasi
nel Consiglio del
Consorzio di Boni ca,
interfvento di De Pascalis
(Scanzano Conta)

0 


 “Con fiducioso entusiasmo vanno accolte le elezioni nel Consiglio del consorzio di
Bonifica di Luigi DiMaggio (Coldiretti), Marzia Ferrara (Coldiretti) e Giuseppe
Stasi (Cia)”, così Rossana De Pascalis, consigliera comunale in quota Scanzano
Conta.

“Ai tre consiglieri di Scanzano Jonico, va l’augurio di buon lavoro, certa che
daranno impulso all’importante compito affidato al Consorzio affinché possa
svolgere la sua azione con sempre maggiore efficienza. I consiglieri DiMaggio,

SassiLive compie 10 anni: auguri by Macroonda. In
regalo il jingle del dj Albertino (Radio Deejay)...
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Stasi e Ferrara sapranno interpretare con responsabilità, dedizione e risultati il
loro ruolo, forti anche dell’esperienza diretta e consolidata nel settore agricolo”,
ha detto De Pascalis.

Che ha aggiunto: “L’Agricoltura è il presente e il futuro del territorio
Metapontino e necessita di continue sinergie fra il pubblico e le aziende agricole
che svolgono un ruolo attivo e anche di presidio dei territori. In questa direzione
occorre lavorare insieme per pianificare le azioni e dare concreto supporto agli
agricoltori e ovviamente alla sicurezza di tutti i cittadini che vivono il territorio.

E, infine: “I diversi e fisiologici punti di vista che hanno accompagnato l’esito
delle elezioni del consiglio del Consorzio non alterano l’importanza del risultato,
pertanto le più sincere congratulazioni vanno ai suddetti consiglieri, ai quali
auguro buon lavoro”.
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